

Usai Bongkar Muatan, Supir Warga Aek Loba Tewas Terjepit Truck di PT HBM Bahal Batu

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIKINDONESIA.COM

May 29, 2022 - 09:22



Ilustrasi Photo Korban

SIMALUNGUN- Naas, menimpa seorang pria berprofesi sebagai pengendara truck colt diesel, sesaat usai membongkar muatan tandan buah segar kelapa sawit, warga Desa Aek Loba, Kecamatan Aek Kuasan, Kabupaten Asahan itu meringang nyawa.

Informasi diperoleh, tubuh pria itu bersimbah darah di lokasi pabrik kelapa sawit

PT Huta Bayu Marsada, Nagori Bahal Batu, Kecamatan Hutabayu Raja, Kabupaten Simalungun, Rabu (25/05/2022) sekira pukul 14.00 WIB.

Lebih lanjut, dalam rekaman percakapan yang diterima awak media ini, nara sumber menerangkan, dirinya tidak mengetahui identitas pria malang itu dan mengatakan truck korban sudah selesai bongkar muatan dan memarkirkan trucknya.

"Inilah nggak tau identitasnya. Saat itu korban sudah selesai bongkar dan memarkirkan trucknya, kemudian ke posisi belakang truck. Mungkin mau membersihkan bak truck dan menutup pintu bak," sebut nara sumber dalam percakapan selularnya.

Selanjutnya, sambung nara sumber, satu truck bermuatan dalam posisi yang dikatakan tidak stabil bergerak dan meluncur ke arah truck korban. Ketika terjadi benturan, korban terjepit dan terperosok ke bawah kolong truck.



"Truck bermuatan yang dibawa si Hari diparkirkan dan ditinggalkan. Pada saat parkir truck netral dan akhirnya, truck meluncur dan mundur sendiri," kata nara sumber dalam percakapan selular.

Dihubungi melalui selularnya, Humas PT Huta Bayu Marsada Ruslan Purba membenarkan, seorang supir truck, usai membongkar muatan buah kelapa sawit, meregang nyawa akibat terjepit truck bermuatan di lokasi bongkaran PKS PT HBM.



"Satu unit truck bermuatan milik supplier naik untuk bongkar muatannya, truck itu tiba-tiba dalam posisi netral dan pemilik truck yang lain berdiri di belakang," sebut Ruslan Purba melalui sambungan selularnya, Kamis (26/05/2022) sekira pukul 10.26 WIB.

Kemudian, dalam percakapan itu Humas PT HBM mengatakan, dirinya berada di kediaman keluarga korban dan Ia belum dapat menyampaikan keterangan lebih terinci saat jurnalis indonesiasatu.co.id media grup menanyakan identitas korban.



"Aku masih di lokasi kemalangan, kediaman korban menunggu pengebumiannya. Masih lama lagi acara ini, tetapi sudah diamankan pihak Polsek Tanah Jawa," kata Ruslan Purba.

Terpisah, saat dihubungi Kapolsek Tanah Jawa Kopol Selamat melalui pesan percakapan selularnya, terkait insiden supir truck tewas terjepit truck di lokasi PT HBM, Nagori Bahal Batu, Kecamatan Hutabayu Raja menyebutkan, masih dalam proses dan belum dapat menyampaikan penjelasan.

"Mohon maaf, Pak. Penanganan awal di Sat Lantas, hari ini di gelar dan untuk tindak lanjut penanganan di Unit Laka atau di Unit Reskrim Polsek, jadi saya belum bisa memberikan keterangan," tulis Kopol Selamat dalam pesannya, Jumat (27/05/2022) sekira pukul 18.30 WIB.

Sementara, Kasat Lantas Polres Simalungun AKP Hendrik Fernandes Aritonang melalui Kanit Laka Lantas IPTU J Sinaga dikonfirmasi terkait insiden supir truck warga Aek Loba, Kabupaten Asahan tewas terjepit truck di lokasi PT Huta Bayu Marsada menyebutkan telah ditangani Unit Reskrim Polsek Tanah Jawa.

"Ini sudah ditangani Reskrim Polsek T. Jawa, bang," sebur Kanit Laka Lantas IPTU J Sinaga dalam pesan percakapan selularnya, Sabtu (28/05/2022) sekira pukul 19.51 WIB.